



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

UCR celebra 32 años de torneos internos estudiantiles

27 MAR 2008



Los Torneos Internos Estudiantiles iniciaron en 1976 y se mantienen vigentes hasta hoy.

Este viernes 28 de marzo, en el marco de la celebración del Día Mundial de la Actividad Física, en la plaza del "Pretil" en Estudios Generales, se inaugurará oficialmente la temporada 2008 de los Torneos Internos Estudiantiles, a partir de las 11:30 am.

En esta ocasión se celebrarán 32 años de los Torneos, uno de los programas del Alma Mater instaurado en los años setentas y que actualmente está a cargo de la Sección de Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos, de la Vicerrectoría de Vida Estudiantil.

En la actividad se rendirá un homenaje al Lic. Jorge Muñoz Guillén, actual Director del Instituto del Deporte y la Recreación (ICODER), quién es el fundador de los Torneos

Internos en la UCR.

También se hará un reconocimiento al Bach. Walter Taylor Barrios y al Lic. Carlos Abbott Sharpe promotores del deporte universitario.

A la vez, se tiene programada una exhibición del equipo de Resistencia Aeróbica, partidos amistosos en la cancha de campus universitario y una carrera a campo traviesa por los alrededores de la Universidad de Costa Rica (UCR).

Desde 1976 en que se instauraron los Torneos Internos Estudiantiles en la UCR hasta la fecha, muchas personas recordarán aquellas vivencias y emocionantes encuentros de fútbol, voleibol, baloncesto, tenis de mesa, fútbol de salón y otros.

Se destacan por su trayectoria en los campeonatos inter-escuelas o facultades, los representativos de Derecho, Ingeniería, Ciencias Sociales, Arquitectura, Biología, Letras, Medicina, Matemáticas, Microbiología, Farmacia, Estudios Generales y la participación de administrativos de las oficinas de Registro, Personal, Administración Financiera, Mantenimiento, Conserjes, o equipos como el Independiente de Historia y muchos otros más.

Año con año, participan en estos torneos más de 300 equipos (I y II Semestre) en Fútbol, Fútbol Sala, Baloncesto, Voleibol, Fútbol arena, Voleibol de playa, así como en Festivales Inter-escuelas o facultades, a la par de otras actividades como convivios y campamentos que buscan el fortalecimiento de valores y la formación de líderes en el estudiantado universitario.

Para esta temporada aún hay tiempo de inscribir equipos, las personas interesadas pueden dirigirse a la Sección de Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos, ubicada en el Edificio Saprissa, llamar a los teléfonos: 2207-4142 o 2207-4192 o visitar el sitio web: <http://www.programasdra@ucr.ac.cr>.

[Magno Matarrita Mosquera](mailto:magnom@cariari.ucr.ac.cr).

Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos

magnom@cariari.ucr.ac.cr